

**SE SUBE AL DEBATE****TEPJF pide procesos eficientes y baratos**

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Bátiz, aseguró que es importante que la propuesta de reforma electoral que se presentará ante el Congreso de la Unión contemple la implementación de una justicia que reduzca la litigiosidad y contribuya a procesos electorales más eficientes y menos costosos.

Desde la Universidad Autónoma de Chiapas, aseveró que se puede hacer más eficiente la justicia atendiendo los desacuerdos desde diversos frentes y celebró los mecanismos alternativos, que no sustituyen la justicia tradicional, sino que permiten abrir espacios de diálogo y evitan judicializar los asuntos.

**Aura García / El Sol de México**